



DIARIO " LA NACION " DE SANTIAGO

1 DE ABRIL DE 1990.

Para ingenieros de ejecución de CTC

750

Programa especial de capacitación profesional

Por medio de un convenio celebrado entre la Universidad Mayor y el Sindicato de Ingenieros de Ejecución de la Compañía de Teléfonos de Chile, CTC, acuerdo que cuenta con el respaldo de la presidencia ejecutiva de la empresa, se realizará un programa de capacitación masiva de alto nivel para que 36 ingenieros de ejecución de la misma obtengan, después de 3 años de estudios el título de ingenieros industriales.

En una ceremonia de alta significación académica, el presidente de la junta directiva de la Universidad Mayor, Ricardo García Rodríguez, dio la bienvenida oficial a los nuevos alumno-trabajadores que cumplirán un exigente horario de clases vespertino, que incluye hasta los sábados.

El presidente del sindicato que agrupa a los ingenieros de ejecución, Patricio Nerety, uno de los impulsores de esta iniciativa, agradeció en nombre de sus representados el apoyo de la empresa, que les permitirá obtener una calificación profesional superior, señalando que pondrían todo su empeño en lograrlo.

Representando a la presidencia ejecutiva de CTC, participó en la ceremonia el vicepresidente ejecutivo de administración y finanzas, Claudio García, quien felicitó a los participantes y los invitó a perseverar en sus propósitos de perfeccionamiento.

CTC invierte más de 300.000 hora-hombres anuales en capacitación en todos los estamentos laborales al interior de la compañía.